

Talavera 1, San Sebastián 0.

EL TALAVERA, MAL. NI TACTICA, NI JUEGO, NI NADA...

● Moreno salvó los dos puntos, con un gol muy bien logrado.

Ya es inútil a estas alturas preguntar qué le pasa al Talavera y porqué hay tanta pobreza, tan poca alegría y efectividad en su juego. Se perdió la moral hace muchas jornadas y nada sale a derechas. Y ello tiene una razón a mi juicio. Falta moral en los jugadores, se les ve desconcertados en el campo y, como es natural, no rinden. Falta decisión, o quizá confianza en los jugadores por parte del entrenador, y ello da lugar a que tengamos que presenciar exhibiciones como esta frente al San Sebastián, que después de una primera parte en que el Talavera dominó casi siempre, sin que los visitantes dieran en ningún momento sensación de peligro, con un oportunista gol logrado por Moreno, vimos una segunda parte casi totalmente defensiva, no por virtudes futbolís-

ticas del Sanse, sino porque el Talavera jugaba ahora encogido, dejando solitario en punta al valiente, al esforzado y voluntarioso pero torpe Ferrer, tratando solamente de defender la exigua ventaja. Y esto ante un San Sebastián cuyos jugadores no mostraron clase ni peligrosidad, pero que dominaban porque se les había cedido el dominio, porque el Talavera jugaba como siempre a conservar —¿conservar qué?— y ponía en peligro el resultado, que podía y debía haber sido más rotundo.

Ni el juego de conjunto de un equipo al que se ve desintegrarse por momentos, ni la táctica adoptada, convencieron a nadie. Y hubo protestas en las gradas, abucheos a veces, porque los aficionados no admiten actitudes que van contra la

lógica. Se puede aguantar que por una serie de circunstancias, entre las que resulta la principal que los jugadores en general no han rendido ni con mucho lo que de ellos se esperaba, vayamos mal clasificados y no hayamos logrado aquella clasificación con la que soñábamos al empezar la Liga. Se puede aguantar que un equipo mejor venga y nos gane en casa, porque eso es normal y ocurre en todos los campos. Pero lo que el público no aguanta y tiene razón, es que cuando ya no tenemos nada que perder ni que ganar, cuando pase lo que pase nos quedamos en Tercera División ya que es imposible subir a Segunda, venga un equipo vulgar como éste del domingo y no se le juegue con alegría, no se intente hacer fútbol, no se dé satisfacción a los seguidores del Club

haciendo lo posible por realizar buen juego. Es inconcebible que durante todo un segundo tiempo se pretenda vivir de la renta de un gol y se hurte a los aficionados el espectáculo, pasando a una triste y desangelada defensiva, acumulando hombres atrás, con lo cual lo único que se logró fue dar facilidades a un contrario que no mostraba en su juego calidad alguna, para que dominara y pusiera en peligro la victoria local.

Gracias a que el domingo Del Moral estaba en su tarde de inspiración y durante esta segunda parte absurda realizó un par de paradones formidables, especialmente uno a tiro raso muy colocado, y despejó de puños muchos balones, y logró mantener su puerta imbatida. Gracias digo, porque el repliegue talaverano a posiciones más retrasadas, facilitó un mayor dominio al Sanse y de este dominio salieron varias situaciones de gol que no se transformaron en nuestra derrota, unas veces por la oportunidad de Del Moral y otras porque los delanteros guipuzcoanos no tenían ninguna puntería afortunadamente para nosotros.

El partido, pues, fue malo de remate. Ni el Talavera ni el San Sebastián dieron sensación de equipo ni de juego. Dominó el Talavera en la primera mitad y logró marcar el gol que sería el único y el de la victoria a los 17 minutos, al sacar Lelio un córner, despejar de cabeza la defensa y recoger Moreno para empalmar a la red por encima del portero. Después se dominó mucho y hubo ocasiones magníficas de aumentar el tanteo. Especialmente dos, una de Angelín que se quedó solo ante el portero y le mandó el balón por encima del marco. Y otra de Monescillo, con un pase perfecto de Moreno al hueco de la derecha, que le dejó también solo ante Candoya y cruzó demasiado la pelota fuera.

La segunda parte fue un verdadero aburrimiento. Mal sin paliativos el Talavera, que se retrasó y cedió el mando al Sanse. Y mal este equipo, que si bien dominó algo porque le daban facilidades para ello, se mostró completamente impotente ante el marco fallando claras oportunidades. Peloteo sin orden ni concierto durante los cuarenta y cinco minutos. Espinosa sustituyó a Monescillo a los diez minutos y todo siguió igual. A los 28 minutos Garrido salió por Lelio y tampoco se logró dar otro ritmo al juego del equipo. Ni después del minuto 29, en que Murillo fue expulsado al sacarle la segunda tarjeta el árbitro por una zancadilla a Moreno, que cortó una rápida y espléndida colada de éste, supo sacar el Talavera ventaja de su superioridad numérica. Todo siguió mal hasta el final de este aburrido y soso encuentro tan mal jugado por los dos conjuntos.

En el Talavera solamente se puede salvar a Moreno, de cuyas botas salieron las mejores y más inteligentes jugadas; a Delio que actuó con seguridad y fue un gran valladar; a Iglesias, sobrio y acertado; a Del Moral en varias intervenciones muy buenas; y la voluntad de Ferrer siempre en la brecha y luchando con todas sus fuerzas. Por el Sanse apenas nada; mucha vulgaridad, aunque también mucha voluntad; el más destacado quizá fue su guardameta, especialmente cuando detuvo un tremendo disparo con honores de gol de Moreno.

Muy buena la actuación del Colegiado extremeño Sr. Falero.

Alineaciones: SAN SEBASTIAN.— Candoya; Murillo, Celayeta, Arreche; Velasco, Aranzábal; Viguera, Alonso, Etxabe, Azkagorta, Heras. Hizo dos cambios.

TALAVERA.— Del Moral; Casquero, Delio, Carlos; Iglesias, Lelio (Garrido); Monescillo (Espinosa), Moreno, Ferrer, Angelín, Moreno.

ELMART

CONSTRUCCION DE POZOS

La Casa SANTIAGO SANCHEZ
de GUADALAJARA

al igual que en años anteriores está
trabajando en la comarca de Talavera.

LE RECORDAMOS QUE

CONSTRUIMOS SU POZO EN UN DIA

Disponemos de máquinas que
profundizan hasta 31 metros
por 1,20 de diámetro.

AVISOS:

En Talavera: PEDRO CHICO.-Telfs. 801720

VENDO NAVE

con 400 m2. de superficie. Razón teléfono 80 27 67.